



# **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**



**ESCUELA DE MEDICINA**

**5to Semestre**

**Grupo "B"**

## **PSIQUIATRIA**

**Lic. Sergio Alejandro López Ruiz**

**PLATAFORMA**

**Reporte**

**PELICULAS DE TRASTORNOS**

**Presenta:**

- **Víctor Daniel González Hernández**

**20 de noviembre del 2020 Comitán, Chis**

## **Its Kind Of a Funny Story**

### **Escenas principales donde ustedes identificaron un síntoma**

Craig es un joven de 16 años que se encuentra viviendo los conflictos de la adolescencia. En la película hay escenas donde Craig plantea los problemas que debe enfrentar, entre ellas las presiones que impone su papa con respecto a su futuro así como responsabilidades, trabajo, problemas económicos así creando una gran confusión y angustia crónica. Otra cosa que se puede notar en las escenas que describen su vida es la forma en la que se desprecia, creyéndose menos capaz que todos sus compañeros, con una autoestima super baja, con inseguridades hasta el tope, sintiéndose excluido del grupo escolar. También existen escenas donde el personaje desarrolla la fantasía e imaginación, creando situaciones en su mente, como cosas que debería decir pero aun así no los dice, creando resouestas en su mente y concluyendo con un, es difícil de explicar. O también transforma la realidad en un momento mejor, cambiando los escenarios y personas más acorde a sus deseos como el quisiera que fuese.

### **Características que ustedes observaron del trastorno**

Las características que fueron observables durante la historia de la película se narraron de distintas formas, estuvo presente la ansiedad, depresión, tristeza, agorafobia, bajo autoestima, inseguridades, emociones no expresadas, pérdida de interés, el comportamiento del personaje, lo que más me llamo la atención fueron los pensamientos suicidas que él tenía, porque él fue a un puente en bicicleta con el pensamiento de querer suicidarse más sin embargo no lo hizo y fue entonces que decide irse a un hospital, donde él planteo sus intenciones suicidas y lo recibieron, a la hora de firmar los papeles, descubre dos cosas en donde existe "Preocupación": tendrá que quedarse al menos cinco días y estará durmiendo con adultos ya que la sala de niños está en una renovación, así es como desencade más problemas emocionales y donde la historia se desenlaza.

### **Trastorno identificado en la película**

Yo identifiqué el trastorno de **depresión**, la OMS lo define como un trastorno mental frecuente, que se caracteriza por la presencia de tristeza, pérdida de interés o placer, sentimientos de culpa o falta de autoestima, trastornos del sueño o del apetito, sensación de cansancio, pensamientos suicidas. puede llegar a hacerse crónica o recurrente y dificultar sensiblemente el desempeño en el trabajo o la escuela y la capacidad para afrontar la vida diaria lo que conduce al suicidio. La depresión grave pueden provocar una variedad de trastornos emocionales y físicos.

### **Critica u opinión personal acerca de la misma.**

En lo personal me gusto mucho la película, para muchos esta película puede ser como cualquiera otra, nada más por distracción pero para otros que puedan sufrir de algún problema de salud mental o en este caso la depresión, ver algo a lo que te

enfrentas en la vida real reflejado honestamente en la pantalla puede ser algo de gran importancia. La salud mental está afectando a cada generación más joven y más fuerte, al parecer, con consecuencias devastadoras. La infancia se está extinguiendo ante nuestros propios ojos y, sin embargo, existe una grave falta de recursos para abordar este incendio psicológico. Como sociedad, nunca hemos sido más abiertos y honestos sobre nuestras luchas personales, sin embargo, la falta crónica de fondos garantiza que el tratamiento sea un juego de espera insoportable para muchos, si no inalcanzable por completo esto porque yo ya lo he vivido y es una sensación muy extraña en la que te quedas atrapado en el vacío, Ante tales desafíos de salud mental, necesitamos encontrar estrategias de afrontamiento y una apertura de diálogo honesto sin importar dónde. La educación es el factor más fundamental para equipar a nuestros jóvenes con el empoderamiento para abordar la salud mental de frente.

### **As Good As It Gets**

#### **Escenas principales donde ustedes identificaron un síntoma**

Los tres personajes, tienen una problemática en común, bastante común desde la Revolución Industrial hasta nuestros días y que es la piedra de toque de la neurosis moderna: la falta de padre, el déficit de la presencia del padre en la vida de una persona. A Melvin el padre le pegaba con una regla cada vez que se equivocaba una nota en el piano. Simon, cuando el padre lo descubre observando extasiado el cuerpo desnudo de la madre, copiándola en sus dibujos, lo golpea hasta dejarlo inconsciente y luego le da dinero para que no vuelva nunca más. Carol no tiene padre y su hijo, Spence, tampoco tiene padre, están tan ausentes como inoñbrados. Esta cuestión de la falta de un padre es una problemática para los 3 entonces estos factores son los que ocasionan que sean personas tan dispares socialmente, económicamente y en cuanto a valores. Una escena que se me hizo frágil fue cuando Melvin se lava las manos con agua caliente para que saque profundamente las manchas, para que no haya contaminación alguna, no debe quedar huella alguna del crimen, en su día a día lleva a cabo una serie de rituales.

#### **Características que ustedes observaron del trastorno**

Observe a lo largo de la historia que como dice el dicho lo sufrido pasivamente se realiza activamente. Es decir que lo que hemos sufrido como niños pequeños, lo que nos hicieron y causó daño tenderemos, quieran que no, a hacérselo a otros, también hay actos y rituales obsesivo porque tiene una obsesión por el orden y la limpieza y por el cumplimiento de horarios . También sufre una obsesión por las bacterias lo cual no permite que nadie lo toque ni entre en su apartamento. Este sufre ansiedad y cierra y abre los cerrojos de la puerta para comprobar que está seguro , al igual que hace con las luces del baño, busca los peligros que puedan haber en su entorno. Su comunicación con las demás personas es agresiva,

sarcástica y prepotente. No tiene empatía ni mira por las demás personas por lo tanto solo busca sus beneficios también sufre fobia social, ya que evita el contacto con las personas.

### **Trastorno identificado en la película**

**Trastorno obsesivo compulsivo** es una afección mental que consiste en presentar pensamientos (obsesiones) y rituales (compulsiones) una y otra vez. Estos interfieren con su vida, pero no puede controlarlos ni detenerlos. Los rituales compulsivos deben realizarse con precisión cumpliendo reglas estrictas. Los rituales pueden o no estar asociados de manera realista con el evento temido en este caso la falta de paternidad, como las personas que sufren este trastorno pueden temer las situaciones embarazosas o la estigmatización, a menudo disimulan sus obsesiones y rituales. Las relaciones sociales pueden estar deterioradas y el rendimiento escolar o laboral puede disminuir. La depresión es una característica secundaria frecuente.

### **Critica u opinión personal acerca de la misma.**

Me gusto la película igual ya tenía un poco de conocimiento sobre este tipo de historias ya que anteriormente había visto otras relacionadas con este trastorno, en lo que me concierne, es muy importante conocer este tipo de tema ya que existen muchísimas personas que desconocen de este trastorno, y no tienen la mínima idea de lo que es, por lo que empieza la violencia, el bullying, humillación, las personas que sufren este tipo de trastorno es un atacado en su día a día ya que los ven como personas o bichos raros para la sociedad sin darse cuenta de lo que en verdad están pasando, si algo tienen en común todas las personas TOC es el gran malestar que sufren en su vida cotidiana. En muchas ocasiones el paciente intenta que nadie se entere y trata de esconder su problema a los demás; como consecuencia de esto muchas veces se hace todo aún más duro. Entonces es de vital importancia dar a conocer esta información a la población general y esta película lo hizo de una forma adecuada.

## **I am Sam**

### **Escenas principales donde ustedes identificaron un síntoma**

Empiezan cuando Lucy crece: sus preguntas cada vez son más difíciles para su padre y empieza a exigir un cuento distinto antes de dormir, de los de pocas ilustraciones y palabras difíciles. Un dibujo en el colegio, poco antes de cumplir los siete años, hace sonar las alarmas: se dibuja más grande que su propio padre, también cuando Lucy invita a sus amigos a casa el día de su cumpleaños. Los niños, que ya comienzan a tener uso de razón y de maldad, provocan un conflicto entre Lucy, uno de los niños y su padre. Un trabajador social decide que sam, se considera que tiene la edad mental de un niño de 7 años de edad y no puede cuidar

adecuadamente de su hija, además le resulta difícil ayudarla en su aprendizaje académico debido a sus problemas verbales y de comunicación así que servicios sociales toma la custodia de Lucy. Entre otros personas y muy memorables y difíciles de olvidar están sus amigos de Sam. Uno presenta características de síndrome de Down otro con características de síndrome de asperger, el tercer amigo muestra características de TOC y el último personaje solo presenta características de discapacidad intelectual.

### **Características que ustedes observaron del trastorno**

Es incapaz mantener una conversación social, se comunica con expresiones faciales, movimientos, gestos en vez de palabras, asocian diferentes cosas con la realidad, su lenguaje se desarrolla lentamente, en algunas ocasiones repite palabras o memoriza cosas, síntomas que afectan la capacidad de Sam para desempeñarse en la vida, no tiene mucho contacto visual o lo hace inconsistente, hablar durante largo tiempo sobre un tema que prefieren, sin permitir que otros tengan la oportunidad de responder, tener un tono inusual de voz que puede sonar como si estuvieran cantando y problemas para comprender el punto de vista de otra persona

### **Trastorno identificado en la película**

**Trastorno del espectro autista** son un grupo de trastornos del desarrollo que afectan la comunicación y el comportamiento. Aunque el autismo se puede diagnosticar a cualquier edad, se conoce como un "trastorno del desarrollo" es una enfermedad relacionada con el desarrollo del cerebro que afecta la manera en la que una persona percibe y socializa con otras personas, lo que causa problemas en la interacción social y la comunicación

### **Critica u opinión personal acerca de la misma.**

Sinceramente es una de mis películas favoritas, me hace llorar en algunas escenas y es de mucho aprendizaje. tiene muchos matices en relación a la familia, sentimientos, afectividades y sobre los significados de la integralidad de las personas, como seres biopsicosociales y es que, aunque la inteligencia sea prioritaria y comúnmente sea remitida a los estándares de test psicométricos, siempre nos encontramos frente a otras potencialidades del ser humano como el amor.